
1 ATA DA 3ª SESSÃO ORDINÁRIA DO 52 PERíODO LEGISLATIVO, DA DÉCIMA
2 SEXTA LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA 12 DE ABRIL DE 2023.
3

4 Aos 12 (doze) dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e três (2023),
5 foi realizada a 3ª SESSÃO ORDINÁRIA DO 52 PERíODO LEGISLATIVO DE
6 2023. Os trabalhos foram iniciados às 15:00hs, sob a Presidência da
7 Presidente, Vereadora LUCÉLIARIBEIRO DANTAS. A Presidente comunicou
8 que a Sessão Ordinária está sendo transmitida através da Rádio Educadora
9 Patuense, Facebook e Site da Câmara Municipal. Em virtude da ausência do
10 vereador Ivanilson Alves da Costa, a Presidente convidou a Vereadora
11 Priscilla Jales Dantas para compor à Mesa. A Presidente solicitou da
12 Primeira Secretária, vereadora Roberta Rayanne Nunes Leite que efetuasse
13 a chamada dos Senhores Vereadores para verificação de Quórum, onde foi
14 constatada a presença dos vereadores: JOSÉ MARCONDES PEREIRA DA
15 COSTA, LUCÉLlA RIBEIRO DANTAS, RODOLFO HENRIQUE GODEIRO MAIA,
16 PRISCILLA JALES DANTAS, SUETONEO OLIVEIRA MOURA e VALDEMAR
17 BRUNO LIMA DANTAS e ausência dos vereadores: IVANILSON ALVES DA
18 COSTA e RESENILDO ERNESTO DA SILVA. Foi constatado quórum suficiente
19 para a abertura da Sessão. Ato seguinte. A Presidente colocou a Ata da
20 Sessão anterior em discussão. Sem discussão. Ata em votação. Ata
21 aprovada por unanimidade de votos. A Senhora Presidente solicitou a
22 Primeira Secretária que procedesse com a leitura das matérias em pauta na
23 Ordem do Dia, que constou do seguinte: OFICIO EXECUTIVO Nº 064/2023-
24 PMP/GP - de autoria do Poder Executivo, Requerendo que o Projeto de Lei
25 Executivo NQ 002/2023, seja apreciado pelo Rito de Urgência Especial,
26 previsto no artigo 89 do novo Regimento Interno da Câmara Municipal
27 (Resolução NQ03/2020, de 22 de dezembro de 2020); ou, se assim não for
28 entendido, que seja dada tramitação ao Projeto de Lei pelo Rito de
29 Urgência, com esteio no artigo 41 da nova Lei Orgânica do Município, e no
30 artigo 90 do mesmo Diploma Regimental. PROJETO DE LEI EXECUTIVO Nº
31 002/2023 - de autoria do Poder Executivo, que Denomina a Unidade Básica
32 de Saúde, localizada na Comunidade Saco, Zona Rural do Município de
33 Patu/RN, e dá outras providências. PROJETO DE LEI LEGISLATIVO Nº
34 005/2023 - de autoria da Vereadora Priscilla Jales Dantas, que Institui o
35 Programa Gratuito de Assistência à Saúde Animal - PASAno Município de
36 Patu e dá outras providências. REQUERIMENTO Nº 001/2023 - de autoria
37 do Vereador Valdemar Bruno Lima Dantas, que Requer ao Ex. Sr. Rivelino
38 Câmara, Prefeito Municipal, a Elaboração de um Estudo de Viabilidade
39 Técnica e Orçamentária, visando a criação de um benefício social
40 direcionado as famílias que tenha filho (a) diagnosticado com autismo e dá
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41 outras providências. REQUERIMENTO Nº 005/2023 - de autoria da
42 vereadora Roberta Rayanne Nunes Leite, Requer do executivo através da
43 secretaria municipal de infraestrutura e serviços públicos que seja feita a
44 passagem molhada da comunidade da várzea da Jurema e dá outras
45 providências. REQUERIMENTO Nº 010/2023 - de autoria do Vereador
46 Suetoneo Oliveira Moura, que Requer ao Ex. Sr. Rivelino Câmara, Prefeito
47 Municipal, a agilidade na Escolinha de Futsal ou Futebol, e dá outras
48 providências. REQUERIMENTO Nº 011/2023 - de autoria da Vereadora
49 Roberta Rayanne Nunes Leite, Requer do Poder Executivo Municipal, que
50 através da Secretaria Municipal Infraestrutura e Serviços Urbanos, faça a
51 manutenção do Asfalto das principais Avenidas do município de Patu
52 (Antonio Suassuna, Avenida Lauro Maia e Estação) como também das vias
53 que dão acesso às entradas da cidade, e dá outras providências.
54 REQUERIMENTONº 012/2023 - de autoria do Vereador Suetoneo Oliveira
55 Moura, Requer Moção de Aplausos para professora e as Alunas: Andressa
56 Oliveira, Janice Alencar e Ana Maria que foram apresentar o Projeto na
57 FEBRACEna USP,e dá outras providências. REQUERIMENTONº 013/2023 -
58 ..de autoria da Vereadora Roberta Rayanne Nunes Leite, Requer do Poder
59 Executivo Municipal, através do Prefeito Rivelino Câmara a viabilidade de
60 recursos para construção de uma Unidade Básica de Saúde (UBS) para
61 atender a necessidade da comunidade Jatoba e adjacentes. INDICAÇÃO Nº
62 001/ 2023 - de autoria do Vereador Valdemar Bruno Lima Dantas, que
63 Indica ao Exmo. Prefeito, que apresente Projeto de Lei que estenda as
64 hipóteses de ausência, bem como conceda o direito a horário especial, ao
65 Servidor Público Municipal que tenha cônjuge, filho ou dependente com
66 deficiência de qualquer natureza, incluindo os responsáveis por pessoas
67 com transtorno do espectro autista (TEA), sem necessidade de
68 compensação de horário ou prejuízo da remuneração. O Vereador
69 SUETONEOMOURA solicitou da Presidente que os requerimentos nQ010 e
70 012/2023 de sua autoria fossem retirados da pauta. Solicitação acatada.
71 Ato seguinte, a senhora Presidente deu início a Ordem do Dia: OFICIO
72 EXECUTIVO Nº 064/2023-PMP/GP - de .eutorla do Poder Executivo,
73 Requerendo que o Projeto de Lei Executivo NQ002/2023, seja apreciado
74 pelo Rito de Urgência Especial, previstó no artigo 89 do novo Regimento
75 Interno da Câmara Municipal (Resolução NQ03/2020, de 22 de dezembro
76 de 2020); ou, se assim não for entendido, que seja dada tramitação ao
77 Projeto de Lei pelo Rito de Urgência, com esteio no artigo 41 da nova Lei
78 Orgânica do Município, e no artigo 90 do mesmo Diploma Regimental. Rito
79 de urgência em votação. Rito de urgência aprovado por unanimidade de
80 votos. PROJETODE LEI EXECUTIVO Nº 002/2023 - de autoria do Poder
81 Executivo, que Denomina a Unidade Básica de Saúde, localizada na



82 Comunidade Saco, Zona Rural do Município de Patu/RN, e dá outras
83 providências. PARECER EM CONJUNTO DA COMISSÃO DE LEGISLAÇÃO,
84 JUSTiÇA E REDAÇÃO FINAL E COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO E
85 FISCALIZAÇÃO; COMISSÃO DE PLANEJAMENTO URBANO, MEIO
86 AMBIENTE, HABITAÇÃO E TRANSPORTE. RELATOR: José Marcondes
87 Pereira da Costa. Saudou a Presidente, os colegas vereadores, os que
88 acompanham através das redes sociais, os que escutam através da FM
89 Educadora Patuense e os servidores da Casa. Parecer em conjunto
90 favorável por entender que a matéria está dentro de sua legalidade.
91 Parecer e Projeto de Lei em discussão. Sem discussão. Projeto de Lei em
92 votação. Projeto de Lei aprovado por unanimidade de votos. PROJETO DE
93 LEI LEGISLATIVO Nº 005/2023 - de autoria da Vereadora Priscilla Jales
94 Dantas, que Institui o Programa Gratuito de Assistência à Saúde Animal -
95 PASA no Município de Patu e dá outras providências. Projeto de Lei
96 encaminhado às comissões para parecer. REQUERIMENTO Nº 001/2023 -
97 de autoria do Vereador Valdemar Bruno Lima Dantas, que, Requer ao Ex.Sr.
98 Rivelino Câmara, Prefeito Municipal, a Elaboração de um Estudo de
99 Viabilidade Técnica e Orçamentária, visando a criação de um benefício

social direcionado as famílias que tenha filho (a) diagnosticado com
autismo e dá outras providências. Requerimento em discussão.
Requerimento em discussão. Com a palavra o vereador VALDEMAR
BRUNO. Saudou a Presidente, os colegas vereadores, saudou os que
acompanham através das redes sociais e os que escutam através da FM
Educadora Patuense. Disse que o requerimento visa oferecer suporte e
ajuda as famílias que tem filhos diagnosticados com autismo. Ressaltou que
a famílias enfrentam desafios no dia a dia, razão pela qual está propondo o
benefício social que possa oferecer apoio financeiro e psicológico as
famílias. Pediu apoio aos nobres vereadores para a aprovação do
requerimento. Com a palavra o vereador RODOLFO MAIA. Saudou a
Presidente, os colegas vereadores, saudou os que acompanham através das
redes sociais e os que escutam através da FM Educadora patuense, saudou
os servidores da Casa. Falou sobre a importância do requerimento
apresentado através do mandato do vereador Valdemar Bruno. Falou sobre
o requerimento apresentado pela vereadora Priscila na sessão passada.
Falou sobre a Lei Municipal nQ 436/2016 e ressaltou a importância em se
colocar os benefícios dentro da Lei mencionada. Mencionou o Supremo
Tribunal de Justiça e destacou decisão proferida com relação ao autismo.
Falou sobre o índice de pessoas com autismo. Parabenizou o vereador
Bruno pelo requerimento apresentado. Com a palavra o vereador
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apresentada. Falou sobre a deficiência do Poder Público no atendimento
corriqueiro as crianças com autismo. Falou sobre requerimentos de sua
autoria apresentado anteriormente. Parabenizou o vereador Bruno pelo
requerimento apresentado. Mencionou o requerimento da vereadora
Priscilla que trata da carteira de Identificação da pessoa com transtorno do
Espectro Autista (Ciptea). Pediu sensibilidade do Poder Público para que
busque mecanismo junto aos governos para atender as demandas. Somou
favorável ao requerimento. Com a palavra a vereadora PRISCILLA.
Parabenizou o vereador Bruno pelo requerimento apresentado. Falou sobre
a importância do requerimento e mencionou o crescimento dos casos de
crianças diagnosticadas com autismo. Falou sobre atendimento
especializado na Policlínica Municipal. Com a palavra o vereador
SUETONEO MOURA. Saudou a Presidente, os colegas vereadores, os que
acompanham através das redes sociais e os que escutam através da FM
educadora patuense. Parabenizou o vereador Bruno pelo requerimento
apresentado. Falou sobre o crescimento de crianças diagnóstica com
autismo. Falou sobre a preocupação do Município para atender as
demandas apresentadas. Somou favorável ao requerimento. Ressaltou que
deixa o seu mandato à disposição. Disse que esse é o melhor momento
para dar suporte às famílias que precisam dos recursos para custear as
despesas com o tratamento dos filhos. O vereador RODOLFO disse que ano
passado foi anunciado através da gestão municipal a criação de um Centro
de Reabilitação e pediu informações sobre o assunto. A vereadora Priscilla
disse que a Policlínica dispõe de profissionais para atender crianças com as
deficiências em comento. A Presidente LUCELlA disse que a Secretaria de
Educação vem dando suporte às famílias, trabalhando em conjunto em
busca da inclusão social das crianças com autismo. Falou sobre a reunião
com os pais e mencionou a parceria do Município com a Educação. Falou
sobre as matérias apresentadas em Plenário que visam contribuir ainda
mais com o fato em questão. Requerimento em votação. Requerimento
aprovado por unanimidade de votos. REQUERIMENTO Nº 005/2023 - de
autoria da vereadora Roberta Rayanne Nunes Leite, Requer do executivo
através da secretaria municipal de infraestrutura e serviços públicos que
seja feita a passagem molhada da comunidade da várzea da Jurema e dá
outras providências. Requerimento em discussão. Com a palavra a
vereadora ROBERTA NUNES. Sauou a Presidente, os colegas vereadores, os
que acompanham através ds redes sociais, os que escutam através da FM
educadora patuense e os funcionários da Casa. Disse que é do
conhecimento de todos os vereadores da Casaa situação que se encontra a
localidade. Falou sobre as dificuldades dos moradores. Disse que verificou
in loco. Em razão do período chuvoso e visando melhorar o acesso, solicitou



164
165
166
167
168
169
170
171
172
173
174
175
176
177
178
179
180
181
182
183
184
185
186
187
188
189
190
191
192
193
194
195
196
197
198
199
200
201
202

da Secretaria de Infraetrutura que de início faça um serviço paliativo.
Solicitou dos nobres vereadores a aprovação da matéria. Com a palavra o
vereador SUETONEO MOURA. Disse que o requerimento é pertinente.
Ressaltou que teve conversa com Jerry, morador da comunidade. Disse que
é de conhecimento de todos a situação da localidade. Falou sobre as
dificuldades dos moradores em transitar e disse que a situação vem se
arrastando ao longo de muitos anos. Falou sobre a importância do
requerimento. Falou sobre a passagem molhada da comunidde Gameleira e
solicitou que o Poder Executivo se sensibilize e que após o período chuvoso
faça a passagem molhada da Comunidade Varzea da Jurema. Parabenizou a
vereadora Roberta pelo requerimento apresentado. Somou favorável ao
requerimento. Com a palavra o vereador RODOLFO MAIA. Disse que em
visita a Comunidade no ano de de 2020, um morador comunicou que há
sete anos foi passado uma máquina para melhorar o acesso. Falou sobre
período chuvoso. Falou sobre a retroescavandeira. Falou sobre alguns
bairros do município que estão necessitando de reparos. Ressaltou que tem
que ser feito reparos paliativos e posteriormente, a passagem molhada. O
vereador SUETONEO disse que quase todas as comunidades estão na
mesma situação. O vereador RODOLFO solicitou que o prefeito envie um
responsável técnico para a comunidade e avalie a situação para que seja
feito um trabalho paliativo. Somou favorável ao requerimento. Com a
palavra o vereador MARCONDES DO SINDICATO Disse que a situação não é
só na Varzéa da Jurema e lembrou que quase todas as comunidades rurais
do município que estão em situações de difícil acesso. Somou favorável ao
requerimento. A vereadora ROBERTA atribuiu o dificil acesso as
comunidades em razão do inverno e justificou a necessidade da passagem
molhada em razão das chuvas no inverno e da areia na estiagem. O
vereador MARCONDES disse que o período chuvoso vai passar e que
precisam de uma solução para a situação da Comunidade. Falou sobre a
máquina retroescavdeira. Parabenizou a vereadora Roberta pelo
requerimento apresentado. Requerimento em votação. Requerimento
aprovado por unanimidade de votos. REQUERIMENTO Nº 011/2023 - de
autoria da Vereadora Roberta Rayanne Nunes Leite, Requer do Poder
Executivo Municipal, que através da Secretaria Municipal Infraestrutura e
Serviços Públicos, faça a manutenção do Asfalto das principais Avenidas do
município de Patu (Antonio Suassuna, Avenida Lauro Maia e Estação) como
também das vias que dão acesso às entradas da cidade, e dá outras
providências. Requerimento em discussão. Com a palavra a vereadora
ROBERTA Disse que é notório a situação em que se encontram as Avenidas
da cidade. Ressaltou a necessidade na aprovação de uma matéria que
venha beneficiar a população, bem como deixar as vias mais bonitas.
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Solicitou a aprovação da matéria. Com a palavra o vereador RODOLFO
Falou sobre a importância do requerimento. Falou sobre a necessidade de
manutenção das vias do município e acrescentou a necessidade de
manutenção da Rua Lucas Matias e da Rua Etelvino Leite, e solicitou que o
Município se sensibilize e atenda a solicitação. Com a palavra o vereador
SUETONEO. Manifestou seu voto favorável ao requerimento. Disse que a
Avenida Lauro Maia é uma RN e que o Município pode solicitar recursos do
Governo do Estado. Falou sobre a Rua Saboia Filho. A Vereadora ROBERTA
disse que compartilha do mesmo pensamento do vereador Suetoneo com
relação a Saboia Filho. O vereador SUETONEO disse que é um sonho dos
moradores da Saboia Filho. Requerimento em votação. Requerimento
aprovado por unanimidade de votos. REQUERIMENTO Nº 013/2023 - de
autoria da Vereadora Roberta Rayanne Nunes Leite, Requer do Poder
Executivo Municipal, através do Prefeito Rivelino Câmara a viabilidade de
recursos para construção de uma Unidade Básica de Saúde (UBS) para
atender as necessidades da comunidade Jatoba e adjacentes.
Requerimento em discussão. Com a palavra a vereadora ROBERTA NUNES.
Falou sobre a UBS da Comunidade Saco. Falou sobre atenção primária e
ressaltou a necessidade de urna UBS na Comunidade Jatobá. Disse que a
Comunidade Jatobá é a mais populosa do Município. Com a palavra o
vereador MARCONDES SO SINDICATO. Parabenizou a vereadora Roberta
pelo requerimento apresentado. Disse que essa cobrança é antiga e
tmabém uma promessa antiga dos políticos. Ressaltou a importância de um
atendimento especializados para Comunidade do Jatobá. Somou favorável
ao requerimento. Falou sobre as dificuldades dos moradores em se
deslocar para a zona urbana e solicitou atendimento por parte do Poder
Executivo Municipal. Com a palavra o vereador RODOLFO MAIA. Falou
sobre a importância do requerimento. Disse que em outra oportunidade fez
um requerimento com o mesmo objetivo para a Comunidade Escondido.
Ressaltou a importância de atendimento fixo na Comunidade Jatobá, tendo
em vista a existência de prédio que poderia ser utilizado. Somou favoravel
ao requerimento. Requerimento em votação. Requerimento aprovado por
unanimidade de votos. INDICAÇÃO Nº 001/ 2023 - de autoria do Vereador
Valdemar Bruno Lima Dantas, que Indica ao Exmo. Prefeito, que apresente
Projeto de Lei que estenda as hipóteses de ausência, bem como conceda o
direito a horário especial, ao Servidor Público Municipal que tenha cônjuge,
filho ou dependente com deficiência de qualquer natureza, incluindo os
responsáveis por pessoas com transtorno do espectro autista (TEA), sem
necessidade de compensação de horário ou prejuízo da remuneração.
Requerimento em discussão. Com a palavra o vereador VALDEMAR
BRUNO. Disse que a Indicação busca estender as hipóteses de ausência e
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direito de horário especial aos servidores públicos municipais que possuam
cônjuge, filhos ou dependentes com deficiência de qualquer natureza,
incluindo os autistas. Falou sobre o cuidado com pessoas com deficiência.
Ressaltou que o requerimento visa garantir que os servidores possam ter o
direito e horários especiais, possibilitando que possam cuidar dos familiares
com tranquilidade e segurança. Disse que a iniciativa é fundamental para a
garantia dos servidores públicos municipais. Solicitou a aprovação da
indicação. Com a palavra o vereador RODOLFO MAIA. Falou sobre a
importância da matéria. Falou sobre decisão do Supremo Tribunal Federal.
Ressaltou a importância do Município encaminhar Projeto de Lei para a
aprovação na Casa e assim poder assegurar aos pais mais tempo para
cuidar dos filhos e familiares com deficiência. Solicitou atendimento por
parte do Poder Executivo. Indicação em votação. Indicação aprovada por
unanimidade de votos. Encerrada a ordem do dia. Palavra facultada pela
ordem: Com a palavra a vereadora PRISCILLA JALES DANTAS. Falou sobre
violência nas escolas e fez apelo aos Poderes para a segurança das crianças
e adolescentes. Disse que a escola tem que ser um ambiente seguro e de
aprendizado. Falou sobre a preocupação dos pais. Pediu proteção divina
para que não aconteça no município o que vem ocorrendo em outros
estados nos últimos dias. A Presidente LUCÉLlA RIBEIRO DANTAS falou265

266 sobre o terrorismo que vem acorrendo nas escolas. Disse que a educação é
267 o caminho para a formação de cidadãos. Fez apelo as escolas para
268 manterem os portões fechados. Mencionou a prisão ocorrida em Frutuoso
269 Gomes. Falou sobre Fake News. O vereador BRUNO disse que como
270 legisladores, devem fortalecer o Município, batalhar para conseguir
271 segurança para as escolas. Falou sobre protocolo feito na Casa. Ressaltou
272 que os vereadores devem dar as mãos em busca de soluções para tomar
273 medidas preventivas. O vereador SUETONEO disse que a situação é
274 preocupante. Falou de conversas que teve com a Guarda Civil Municipal e
275 mencionou que rondas estão sendo feitas, principalmente nas escolas. A
276 Presidente parabenizou em nome de Hudson todos que fizeram parte da
277 Paixão e Cristo. Agradeceu aos colegas vereadores pela presença em mais
278 uma sessão. Agradeceu aos ouvintes da Rádio Educadora, e aos que
279 acompanharam através das redes sociais. Não havendo mais nada a tratar,
280 a Presidente encerrou a Sessão em Nome de Deus e da Lei Orgânica do
281 Município de Patu, e, convidou todos para a próxima sessão que
282 acontecerá dia 19 de abril de 2023, às 15hs. Tendo eu
283 ~i{,,?-hl~~ ~~Q , ROBERTA RAYANNE NUNES LEITE, 1ª
284 Secretaria, desta Casa Legislativa, lavrado a presente Ata, que após lida e,
285 em tudo estando conforme, será aprovada e assinada pelos senhores
286 vereadores presentes à Sessão. PATU/RN, em 12 de abril de 2023.
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